

Traunseewoche 2012 mit großer NCA Beteiligung

Die 9. Auflage des wohl prestigeträchtigsten Segelevents erfreute sich dieses Jahr reger NCA Beteiligung. Im Laser nahmen sechs Clubmitglieder teil, wobei fünf davon im Laser Radial starteten. Über vier Tage fanden wir am Traunsee gute Bedingungen vor und auch die Verpflegung im Yachtclub Traunsee ließ nichts zu wünschen übrig.

Am ersten Tag konnte bei leichtem Wind eine Wettfahrt gestartet werden, danach gab es Leberkäsemmerl und Freibier für die Teilnehmer. Der zweite Tag hatte segeltechnisch schon mehr zu bieten und bei mittlerem Wind konnten drei Wettfahrten gefahren werden. Abends gab es eine Veranstaltung im Schloss Orth, bei der in beschaulichem Ambiente für das leibliche Wohl gesorgt war. Beanspruchender war da schon der dritte Tag, an dem bei recht starkem Wind drei Wettfahrten gesegelt wurden. Der strahlend blaue Himmel sorgte in Verbindung mit den wärmeren Temperaturen aber für durchwegs gute Laune. Erschöpft von diesen durch drehenden, böigen Wind geprägten Bedingungen wurde am Abend im Club beim Championsleague Finale mitgefiebert, nachdem wir mit Grillhendl und Erdäpfelsalat verköstigt wurden. Am Sonntag, dem Heimreisetag, zeigte sich der Traunsee wieder von seiner besten Seite und es wurden bei sonnigem, warmen Wetter noch zwei Wettfahrten gesegelt.

Alles in allem war die Traunseewoche eine tolle Schwerpunktregatta mit insgesamt 24 Lasern am Start. Die Wettfahrtleitung machte auch einen hervorragenden Job und die NCAler durften mit ihren Platzierungen sehr zufrieden sein.

Robert Holzer

Ergebnisse: <http://www.traunseewoche.at/Laser.788.0.html>

